

Bürgerstiftung Fellbach • Guntram-Palm-Platz 1 • 70734 Fellbach

Neue Mitglieder im Stiftungsrat und Vorstand der Bürgerstiftung Fellbach

Der Stiftungsrat und der Vorstand der Bürgerstiftung Fellbach setzen sich seit Montag in Teilen neu zusammen. Neu in den Stiftungsrat gewählt wurden Friedrich Benz, Benedikta Bold sowie Kathrin Schweizer, die während der kommenden drei Jahre die bisherigen Mitglieder unterstützen werden. Dies sind der Erste Bürgermeister Johannes Berner (Vorsitzender), Hans-Martin Schrage (Stv. Vorsitzender), Eva Bosch, Gerhard Röger, Ulf Krech und Christel Kleine; außerdem die Gemeinderäte Anja Off (CDU), Tine Hämmerle und Ulrich Lenk (beide FW/FD), Beate Wörner (Bündnis 90/Die Grünen) sowie Gökay Sofuoglu (SPD). Gerhard Ebinger wurde aus seinem Amt verabschiedet. „Gerhard Ebinger ist stets offen, fair und hilfsbereit. Mit seiner sympathischen und verantwortungsvollen Art war er ein wichtiges Mitglied des Stiftungsrates. Wir sind ihm für sein Engagement sehr dankbar“, sagte Oberbürgermeisterin Gabriele Zull als Vorsitzende des Stiftungsvorstands.

Neu gewählte Mitglieder des Stiftungsrates

Der 1960 geborene Friedrich „Fritz“ Benz dürfte vielen Fellbachern vor allem als Geschäftsführer der Fellbacher Weingärtner eG bekannt sein; zudem engagiert er sich seit 2014 als ehrenamtlicher Vorstandsvorsitzender des Vereins Stadtmarketing e.V.. Er freut sich über seine Wahl als Mitglied des Stiftungsrats: „Warum immer in die Ferne schweifen, wenn man auch in Fellbach Gutes tun kann!“

Benedikta Bold (geb. 1960), Managerin in einer Tierarztpraxis und ehemalige Stadträtin, hält die Bürgerstiftung für eine wichtige Ergänzung zur Arbeit der Stadt Fellbach. „Es macht mir Freude, an der Förderung mildtätiger und sozialer Projekte für Bedürftige und für soziale Einrichtungen der Stadt Fellbach mitzuwirken.“

Kathrin Schweizer (geb. 1983) möchte Zusammenhalt und neue Möglichkeiten schaffen. Schweizer möchte ihre Tätigkeit im Stiftungsrat nutzen, um auch neue Möglichkeiten zu eruieren. „Die Stadt kann über die Bürgerstiftung Menschen motivieren und unterstützen – mein Engagement soll dazu beitragen.“ sagt die Geschäftsführerin der Kolping Schulen Fellbach. Sie engagiert sich ehrenamtlich beim TV Oeffingen.

Gesprächspartner/in:

Jens Mohrmann

Telefon:

0711 57561-15

Fax:

0711 57561-11

E-Mail:

info@buergerstiftung-fellbach.de

Internet:

www.buergerstiftung-fellbach.de

Datum:

24. November 2020

Trägerin des Gütesiegels des
Arbeitskreises Bürgerstiftungen im
Bundesverband Deutscher Stiftungen

Rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts

Geschäftsstelle:

Schwabenlandhalle Fellbach
Guntram-Palm-Platz 1
70734 Fellbach

Stiftungsvorstand:

Oberbürgermeisterin Gabriele Zull (Vors.),
Harald Raß (Stellv.),
Brigitte Heß, Lucia Rothwein, Johannes Maier

Vorsitzender des Stiftungsrats:

Erster Bürgermeister Johannes Berner

Mitglied im
Bundesverband Deutscher Stiftungen
Stiftungsnetzwerk Region Stuttgart e.V.

Vom Finanzamt Waiblingen
als gemeinnützig anerkannt
Steuer-Nr. 90080/16866

Bankverbindung:

Volksbank am Württemberg eG
BIC GENODE33UTV
IBAN DE16 6006 0396 1522 1790 03

Der Stiftungsrat nimmt wichtige Aufgaben wahr - so ist er etwa das Kontrollorgan der gemeinnützigen und 2005 von der Stadt Fellbach und der Fellbacher Bank eG gegründeten Stiftung. Er wacht etwa über die Einhaltung der Stiftungszwecke, berät den Vorstand hinsichtlich der Festlegung der konkreten Ziele und Prioritäten und kann jederzeit Einsicht in sämtliche Geschäftsunterlagen verlangen und prüfen. Zu allen Rechtsgeschäften ist seine Zustimmung erforderlich.

„Alter“ und neuer Stiftungsvorstand

Eine weitere wichtige Aufgabe hatte der neue Stiftungsrat gleich am Montagabend auf seiner Tagesordnung: die Wahl eines neuen Stiftungsvorstandes und die Verabschiedung von Vorstandsmitgliedern. Bisherige und wiedergewählte Vorstandsvorsitzende ist OB Zull, ihr Stellvertreter ist nun Harald Raß. Schriftführerin ist die bisherige Stiftungsrätin Brigitte Heß, neu im Vorstand sind Lucia Rothwein und Johannes Maier.

Ein „Urgestein“ in Sachen Ehrenamt ist der 1949 geborene Harald Raß. Seit 2008 ist der pensionierte Polizist, ehemalige SPD-Stadtrat und Kreisrat der Fraktionsvorsitzende in der Regionalversammlung. 17 Jahre lang war er Vorsitzender der AWO Fellbach, leitete das Waldheim und baute die Mobilen Sozialen Dienste auf. „Die Bürgerstiftung hilft bedürftigen Fellbachern und fördert bürgerschaftliche Projekte. Bei dieser Arbeit für gesellschaftlichen Zusammenhalt wirke ich gerne mit“, sagt Raß.

Die ehemalige Gemeinderätin und frühere Leiterin der Oeffinger Schillerschule, Brigitte Heß (geboren 1944), ist seit der Gründung der Bürgerstiftung 2005 als Stiftungsrätin mit dabei. Zudem engagiert sie sich im Integrationsbeirat der Stadt, im Integrationsforum und im Freundeskreis für Flüchtlinge. Ihre Schwerpunktthemen sind Kultur und Begegnung. Brigitte Heß: „Ich möchte meine Erfahrungen im Beruf und in meinen Ehrenämtern in neue Projekte der Bürgerstiftung einbringen.“

Die 1970 geborene Lucia Rothwein führt eine eigene Coaching-Praxis. Ihre ehrenamtlichen Engagements reichen von den Pfadfinderinnen Oeffingen und den Unternehmerfrauen im Handwerk bis hin zum Liederkranz und Besinnungsweg Fellbach e.V.. Lucia Rothwein: „Ich möchte neue Projekte im sportlichen und sozialen Bereich anstoßen und unterstützen, vor allem für Kinder, Jugendliche, Mädchen und Frauen.“

Er ist Industriekaufmann und Geschäftsführer bei AMF Fellbach: Johannes Maier (geb. 1967). Er ist Mitglied des Vorstands der Jugend-Technik-Schule und Vorsitzender der Industrievereinigung Fellbach. Herr Maier ist Mitglied der Bezirksversammlung IHK Rems-Murr und ist als Handelsrichter am Landgericht aktiv. „Diese Stiftung schaut nach weniger betuchten Menschen. Als Mensch mit Sicht auf „das Ganze“ möchte ich mich da gerne einbringen und bei der richtigen Auswahl von Menschen und Projekten helfen“, betont Maier.

Drei Mitglieder sind aus dem Vorstand ausgeschieden; diesem kann man maximal fünfzehn Jahre angehören. Dazu gehören die beiden ehemaligen Gemeinderätinnen Regine Merkt-Kube und Roswitha Schenk. Regine Merkt-Kube hatte sich stets für die Belange vor allem

von Kindern und das Projekt „Gesund aufwachsen in Fellbach“ eingesetzt, Roswitha Schenks Herz schlug und schlägt für Gleichstellungsfragen und Familien. Auch Dieter Kant ist ehemaliger Gemeinderat und zudem Träger der Ehrenplakette der Stadt Fellbach. Er hat durch sein Fachwissen in finanziellen Fragen die Stiftung sehr unterstützt. „Wir danken Ihnen sehr für Ihren Einsatz für die Bürgerstiftung Fellbach“, sagte Gabriele Zull bei der Verabschiedung. Durch ihr jahrelanges Engagement hätten sie dazu beigetragen, das Profil der Bürgerstiftung zu schärfen und zahlreiche neue Projekte anzustoßen.

Ansprechpartner für Rückfragen:

Jens Mohrmann

Geschäftsführer Bürgerstiftung

Telefon: 0711 57561-15

Email: jens.mohrmann@buergerstiftung-fellbach.de